

Las Provincias de Levante

Año XI.—Núm. 322

Murcia 21 Noviembre de 1896

Tres ediciones diarias

AVISO A LOS PROPIETARIOS Arquitectos y Maestros de Obras.

Pasta impermeable é infusible de—Paredes Perea—para los terrados
Con la pasta Paredes, se construyen las cubiertas con un insignificante peso, pues bastan dos centímetros sobre la simple alcatifa para conseguir la seguridad de no tener roturas, evitando con ella las enormes cargas que se ponen á los terrados conocidos hasta el día y lo que es peor los recalos en las paredes, por lo que se pudren las maderas que tantos perjuicios acarrea.

Con la pasta Paredes es incalculable la duración de los terrados, puesto que la carga es insignificante y como es impermeable, de todo punto no reciben humedad las maderas por lo cual, no se pudren ni hay recalos á los muros.

Su autor, que por espacio de muchos años ha hecho experimentos prácticos ha conseguido con la pasta Paredes salir de la rutinaria costumbre de construir los terrados con hasta la fecha se conoce.

La pasta impermeable é infusible de Paredes-Perea, no hay que confundirla con los asfaltos que con el calor se derrite, y con el frío se agrietan.

La pasta Paredes constituye un pavimento sólido, y de una sola pieza, garantizando su inmejorable resultado. Se construyen estos terrados entregando el dueño la cubierta con su alcatifa colocada á 2 pesetas 50 céntimos metro cuadrado.

Para más informes y detalles, dirijanse á su autor Mariano Paredes Perea, calle de Segura, núm. —Murcia

Los vomitos, acidos, ataxias, insomnios, reumas, agua de boca, bilis y dolores de estomago, cefalalgias y espaldas, etc., desaparecen al siguiente día de usar el

ESTOMAGO ARTIFICIAL

Los polvos del Dr. KUNTZ, destruyendo en breves dias las dispepsias, gastralgias y calambres gástricos, como á diario lo certifican millares de personas.

En cada botella: C.A.J.A. 730. Moreno Miguel. Anual. 2.—MADRID. Centro de Especialidades, Dúpla de las Flores, 4, BARCELONA, y principales farmacias y droguerías del mundo.

PAN FRANCÉS ESTILO DE CARTAGENA

A primeros de Diciembre se empieza á elaborar y vender en la confitería de Antonio Raya, el PAN FRANCÉS ESTILO DE CARTAGENA, y le llamaremos pan de las diez y pan de las cuatro. No tenemos que recomendar este clase de pan, porque él por sí solo se recomienda, y las personas de buen gusto que lo prueben, no tendrán mas remedio que hacerle justicia. Esta clase es la que gastan en todas las fondas reñantes de Paris, como igualmente en Cartagena.

El despacho del pan, es por la puerta que dá á la calle de CALDERON DE LA BARCA, frente á la tienda del Sr. Miralles. 5-1

San Francisco de Asís COLEGIO DE NIÑOS DE 1.ª ENSEÑANZA

A cargo la direccion de D. Miguel Garcia Casanova, D. Mariano Lopez Leal y D. Adolfo Sanchez Pastor.

Calle de Mariano Padilla núm. 40. MURCIA
Este nuevo establecimiento de educacion é instruccion, abrió sus clases el dia 16 del corriente mes. 4-1

GUERRA AL FRIO

En el antiguo y acreditado establecimiento de Juan Hermosilla, se han recibido esteras de todas clases y dibujos, como tambien cordelillo y pitas dobles, felpudos, limpia barros y ruedas de todos tamaños.

Todos estos géneros son de clase Buena, Bonitos y Baratos.

Se colocan esteras y alfombras usadas de todas clases, en las habitaciones que se deseen á precios económicos.

Plano de San Francisco, número 30 junto á las monjas Teresas y frente á las Isabelas. 30-18

CONTRA EL FRIO

Gran surtido de esteras de todas clases con nuevos dibujos y precios sin competencia.

Esteras dobles alfombradas á 6 reales y medio vara.—Bañabias pita á 5 reales y medio vara.—Filete pita y esparto, á 4 reales.—Esteras del terreno blanco y colores, á 3 reales vara cuadrada superior; la hay tambien á 2 reales y medio.—Esteras finas blancas de primera, á 70 céntimos vara cuadrada, de segunda á 60.

Surtido de todas medidas de persianas inglesas, cadonilla y de hilo, de 10 reales metro cuadrado y 16 las de cadonilla.

Se arreglan esteras y alfombras á precios baratos, con buena colocacion.

ESTERERIA DE JOSÉ FUSTER
Calle de Santa Isabel, n.º 4

Edicion de la noche—21 Noviembre

LAS PROVINCIAS DE LEVANTE

SE PUBLICA TODOS LOS DIAS DEL AÑO

Actualidades

Dicen los periódicos madrileños, que ya se colizan con 75 céntimos por 100 de beneficio, las obligaciones del empréstito nacional.

Esto fortifica el crédito de España, que resulta vigoroso cuando mucha gente lo creia decaído.

Sagasta manifestó ayer á sus amigos políticos, que por hoy no se debe pensar más que en facilitar medios al gobierno para defender nuestras colonias.

Sagasta habla y piensa como un patriota juicioso; por que dificultar la campaña del gobierno contra los filibusteros, es ayudar directamente á Maceo.

Dios inspire bien á los españoles, para bien de España.

Don Carlos y los carlistas sufren hoy una gran amargura, por virtud de un infausto suceso de familia.

Los carlistas están dando pruebas de patriotismo, en las presentes circunstancias.

Es un partido que merece respeto por la lealtad á la causa que defiende y por los sacrificios que ha hecho por ella.

Los carlistas, podrán ser apasionados como sectarios, pero son buenos españoles.

Tienen á su favor el descrédito de las conquistas democráticas y en su contra la terrible perspectiva de una nueva guerra civil.

Hay que lamentar hoy, en la crónica negra, el disparo de un petardo de dinamita en una casa del pueblo de La Union.

Por fortuna no hay que lamentar más que daños materiales y el susto consiguiente.

En la persecucion de esta clase de delitos deben ser inexorables los tribunales, pues ya está visto, por desgracia, que solo el rigor pone freno á esos criminales atentados.

No nos explicamos eso de la dinamita; es la perversión mas estúpida de cuantas pudieran imaginarse.

Jamás hubiera podido encontrar la cobardía una manifestacion tan repugnante.

Jurados y Testigos.

A la nuestra, como á las demás redacciones de los periódicos locales, han llegado los Jurados y Testigos á quejarse de que comparecen ante el Tribunal de la Audiencia á la hora señalada y despues de tenerlos en pie hasta la una de la tarde, se les dice que se ha suspendido la vista de la causa señalada.

Claro es que esto duplica los gastos que paga el erario público y no favorece la administracion de justicia.

Nos dicen que hay causas, cuya vista se ha suspendido por tres veces.

No queremos indagar las causas ni penetrar en materias enojosísimas de las que vivimos apartados.

Nuestro propósito no es molestar á nadie ni aludir á hechos de carácter personal ó concreto.

En términos generales reflejamos el disgusto de la sociedad por ciertas cosas que se dice vienen ocurriendo en la administracion de justicia y que de ser ciertas, deben evitarse para en lo sucesivo.

Las cosas, en la manera á que aludimos, no deben seguir como cuentan que vienen ocurriendo.

Ya saben los que conocen ciertos hechos, que somos prudentes y comedidos, por que somos enemigos de procurar molestias; preferimos mas bien sufrirlas nosotros que causarlas á los demás, en el cumplimiento de nuestros deberes.

Pudiéramos publicar hasta cartas de pueblos de esta provincia, aplaudiendo nuestra campaña y ofreciéndonos datos y razones para mantenerla.

Nuestra serenidad en asunto tan delicado no nos permitirá extravíos de la pasion, por que la forma mas adecuada para defender la verdad y la justicia, es la templanza, exenta de todo móvil interesado y egoísta.

Crónica alegre

No puedo dar hoy noticia alguna de sensacion.

Es decir, sí.

Una puedo dar.

Esta noche es el beneficio de Pablo Lopez.

Y ya saben Vdes. lo que es un beneficio.

Los actores miran estas cosas con mucho cuidado.

Y es para ello la cosa.

Un beneficio es un paso adelante en la vida artistica de un actor.

Y puede ser un dia de verdadero júbilo.

Conoci á un segundo bajo de zarzuela grande, que era un lince en esto de los beneficios.

En Hellín, se lo dedicó á cinco personas distintas, al casino á dos cafés y al dueño de una casa de huéspedes.

Para esta operacion hizo ocho cuadros con ocho retratos y unos versos que decian:

Dedico mi beneficio á tan galante caballero el cual estoy seguro que me tendrá que hacer (un obsequio).

Y así fué.

La noche de la funcion, recibió dos bastones, una caja de calcetines de hilo de escocia, dos pares de pollos grandes, una pipa, cinco cuarterones de tabaco picado, un corte de pantalón y mucho laurel fresco.

Y tal fué la ovacion, que el bajo se

creció, y no habia quien lo resistiera en la compania.

Pero esto no fué nada.

Otra vez, segun cuenta el artista, le dieron en Aranjuez una cartera con tres billetes de veintisiete duros, una botonadura que todo el mundo decia que era de oro, unas botas de doble suela y un magnifico estuche de aseo personal.

Y esto que ocurre con los artistas del género masculino, no es nada en comparacion de lo que pasa con las actrices.

Cuando una tiple tiene beneficio, siete ó ocho dias antes de la funcion, comienza á dedicar sonrisas arrebatadoras á todas partes.

En su cuarto sobre todo.

—¡Que linda está V.!—le dice un abonado de los de camelia perpétua.

La tiple lo frie vivo con una mirada y acercándosele para embriagarlo con su exencia, le dice con voz de pastilla de rosa:

—¡Que tunante es V. Fabianito!

—¡Y V. que bella!

—¡Tonto!

—¡Que manita tan mona!

—¡Sí!

—Como un piñon azucarado.

—A propósito de piñon, el viernes es mi beneficio.

El abonado vuelve en sí y exclama:

—¡Caramba, cuanto me alegro!

—Yo tambien—añade la tiple—por que así veré quienes son mis mejores amigos.

Y dando una pirueta graciosa, sale del cuarto dejando al abonado pensando en el viernes y en su bolsillo.

Por fin llega la noche deseada por la artista y su cuarto se convierte en un bazar de bisuteria.

Especios de tocador, cajas de medias y guantes, peinas de moda, estuches de bordado, figuritas, estuches con tenedor y cuchara, porta retratos, sombrillas, abanicos, ramos de flores, coronas, etc., etc.

La diva apenas si puede revolverse en su camerino, tal es el diluvio de admiradores.

Las sillas, la mesa del centro, el tocador, el sofá, todo está lleno de objetos.

—Gracias Juanito; es muy lindo el capricho de usted; ¿para qué ha hecho eso? No se como pagarle... Todo esto y más va diciendo la beneficiada á los que la han obsequiado.

Y ellos, ¡oh, ellos! se quedan locos de contento, pensando con que aquella divina mujer, reina unas veces y aldeana otras, soñará con ellos en la venturosa noche de su beneficio.

Pero la tiple marcha á su casa detrás de los avisadores que le llevan todos los regalos.

Ya en el gabinete de la fonda, los contempla uno por uno, hace un gesto despreciativo y quitándose los zapatos dice:

—¡Miserables! Ni siquiera una pulsera de oro!...

Pero Pablo no es así.

Al menos á mi me ha dicho que agradecerá mucho lo que le dén aunque sea en metálico.

Y además me ha asegurado que despues de la funcion obsequiará al público que asista al espectáculo con una cena soberbia.

Veremos si luego en vez de soberbia resulta rabiosa.

J. ARQUES.

Nuestros productos en el extranjero.

Los vinos en Francia.

Cette 15 de Noviembre de 1896.

Continúan con muy poca diferencia los mercados de vinos españoles, es decir, poco animados.

La última cotizacion es la siguiente: Alicante 1.ª, 14 á 15 grados, de 30 á 33 francos hectolitro; Alicante 2.ª, 12 á 13, de 28 á 31; Aragon (Utiel), 11 á 12, de 23 á 26; Benicarló, 11 á 12, de 22 á 26; Cataluña, 11 á 12, de 22 á 26; Mallorca 1.ª y 2.ª, 8 á 10, de 15 á 17;

Priorato, 13 á 15, de 30 á 32; Tarragona (Vendrell), 11 á 12, de 22 á 25; Valencia 1.ª, 11 á 12, de 22 á 26; Valencia 2.ª, 10 á 11, de 19 á 21; Vinaroz, 10 á 12, de 19 á 23; Moscatel (9 á 10º licor), 15, de 40 á 50; Mistelas (9 á 10º licor), 15, de 38 á 50; Vino blanco seco de Andalucia, 13, de 25 á 28; Vino blanco de la Mancha, 12 á 13, de 23 á 28; Vino blanco de Cataluña, 11, de 23 á 25.

(Estacion Enotécnica Española)

La naranja en Inglaterra.

Londres.—Naranja. Caja (de 420, de 9 á 14. Id. de 714, de 8.9 á 13.6.

Naranja de Valencia, un chelin bajo.

Cebolla, de 5/6 á 6/8.

Liverpool.—420, 10 á 15.—Largas, de 14 á 15.—714, de 6 á 7.6.—Largas, de 9 á 12.

A LAS FAMILIAS de los soldados de Cuba

(Contestaciones)

Nuestra agencia, nos contesta á la 95.ª relacion que le hemos remitido, preguntando por varios soldados.

Ricardo de Lara Noguera, Cartagena (Murcia); cabo del regimiento de Guadalajara número 20, escribiente.

Embarcó en Valencia el mes de Julio de 1895; la última carta está fechada en Júcaro hace dos meses.

No ha causado baja; se encuentra en Júcaro.

José Maria Garcia Rigal, (Murcia); número 1, batallon Cazadores de Cataluña, 1.ª compania.

Embarcó en Cadiz el 1.º de Junio de 1896; la última carta está fechada en Cienfuegos el 25 de Agosto de 1896.

No aparece baja; se encuentra en el mismo punto.

Florentino Garcia Clemente, Cartagena (Murcia); soldado del regimiento de Villaviciosa número 6, escuadron de Albuera.

Su última carta está fechada en Santiago de las Vegas, el 29 Julio 1896.

No ha causado baja; se encuentra en el mismo punto.

Francisco Sanchez Lopez, Fuente-álamo (Murcia); soldado del regimiento de San Quintin número 47, segundo batallon, 4.ª compania.

Embarcó en Barcelona el 30 de Diciembre de 1895; sus últimas noticias son del 5 de Agosto de 1896.

No ha causado baja; se encuentra en Lajas.

Martin Muñoz Moreno, Fuente-álamo (Murcia); soldado del regimiento de España, núm. 46, batallon expedicionario, 4.ª compania; embarcó en Cartagena el 23 de Noviembre de 1895.

Sus últimas noticias, en últimos de Agosto de 1896.

No ha causado baja; se encuentra en Sancti Spiritus.

Juan Muñoz Moreno, Fuente-álamo (Murcia); cabo del regimiento infanteria de Sevilla, núm. 33, batallon expedicionario, 1.ª compania; embarcó en Cartagena el 22 de Noviembre de 1895.

Sus últimas noticias son del 20 de Agosto de 1896.

No ha causado baja; se encuentra en Moron.

Juan Coy Ros, Mazarron (Murcia); soldado del regimiento de infanteria de Sevilla, núm. 33, batallon expedicionario; embarcó en Cartagena el 22 de Noviembre de 1895.

Hace cuatro meses se encontraba en Chelva y escribió á su familia.

No ha causado baja; se encuentra en Moron.

Los antecedentes citados alcanzan hasta el dia 18 del presente mes.

Las demás preguntas que se nos han hecho, las contestaremos á la mayor brevedad.

Noticias generales

No es cierto. Podemos desmentir que los vecinos del Barrio del Cirneo, piensen hacer

